



## Bungalow en venta en Benidorm, Benidorm

1.595.000 €

Referencia: R4651990 Dormitorios: 7 Baños: 6 Terreno: 1.853m² Construído: 642m²















## Costa Blanca North, Benidorm

Esta increíble residencia está situada en una de las mejores zonas residenciales, proporcionando las condiciones ideales para la vida familiar a un corto paseo de Benidorm. La atmósfera de esta vivienda está impregnada de un ambiente relajado y se complementa con un hermoso y amplio jardín adornado con majestuosas palmeras, árboles de hoja caduca y coloridas flores. La piscina, que refleja el cuidado y el excelente mantenimiento, confiere a este lugar un ambiente acogedor especial. Junto a la piscina hay una acogedora zona de estar con barbacoa, ideal para disfrutar de los días de verano en familia. En definitiva, un verdadero placer para todos los sentidos.El interior de la villa está realizado con materiales de alta calidad, manteniendo la armonía y tranquilidad que caracteriza el exterior. Los suelos son de gres porcelánico en la planta baja y principal, mientras que el sótano está enmoquetado. En la planta sótano hay un piso de invitados con un amplio salón-comedor, cocina con despensa, 2 dormitorios y un baño recién reformado. Desde esta planta también se puede acceder al garaje para 4 coches. La planta baja consta de un elegante hall de recepción, aseo de invitados, amplio salón con chimenea, acceso directo a la terraza y piscina, salón adicional, cocina con galería y 2 dormitorios con baño. La planta superior consta de 3 dormitorios y 2 baños, uno con bañera. El dormitorio principal tiene una amplia terraza con toldo eléctrico desde donde se puede disfrutar de vistas panorámicas. Aunque las tres plantas están conectadas por una escalera interior, también tienen entradas independientes, lo que permite utilizar la villa como una sola unidad o como dos unidades de vivienda separadas. Cabe destacar que la villa está equipada con paneles solares para el agua caliente, calefacción de gas por radiadores, pista de tenis y baloncesto para el entretenimiento de los niños, toldos eléctricos, rejas en las ventanas, sistema de seguridad interior y exterior, así como una plaza de aparcamiento adicional.Benidorm, conocido como el "Manhattan español", es un lugar misterioso y único. Su atractivo se debe a su microclima, su orientación sur y la protección de las montañas, que garantizan inviernos suaves y veranos agradables. La favorable situación frente a una bahía con dos playas doradas y aguas cristalinas, así como la variedad de servicios, ocio, campos de golf, clubes náuticos, restaurantes y mucho más hacen de Benidorm una gran ciudad para una vida cómoda y divertida.El barrio Rincón de Loix Sierra Helada ofrece una nueva perspectiva de Benidorm, alejándose del bullicio turístico y ofreciéndonos un entorno más residencial, tranquilo y arquitectónicamente único. Rodeado de un frondoso bosque mediterráneo, este barrio cuenta con un microclima especial que mitiga los calurosos veranos en comparación con otras zonas de la ciudad. Además, goza de una ubicación privilegiada, a menos de 10 minutos de la playa de Levante y del centro de la ciudad.